

EXPANSION
EN ALIANZA CON **CW**

CI Banco restablece operaciones tras el ciberataque

La institución financiera restableció este jueves la conexión con el Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios y ya opera con normalidad, tras ser blanco de un ciberataque.

febrero 14, 2019 11:22 AM



CI Banco detalló que el martes a mediodía sus sistemas detectaron un virus en el equipo de uno de sus empleados. (iStock)

Adrián Estañol

[@adecas2000](#)

La quincena está por llegar, y los usuarios de CI Banco tendrán finalmente acceso a la banca en línea, disposición de efectivo y transferencias interbancarias electrónicas, después de que la entidad sufriera un ciberataque esta semana.

Desde el mediodía del martes hasta el miércoles, CI Banco permanecía desconectado del Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios (SPEI), y las operaciones en línea y la disposición de efectivo estaban restringidos, tras ser blanco de un ciberataque el martes pasado. Pero este jueves, la institución financiera ya aparece de nuevo como conectada al SPEI, de acuerdo con los datos del monitor de conexiones de la plataforma que administra el Banco de México (Banxico).

“Les informamos que nuestro Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios (SPEI), nuestra banca electrónica y nuestros cajeros automáticos se encuentran ya activos”, señaló el banco en sus redes sociales, el único mecanismo de comunicación que utilizó el banco con sus usuarios por "protocolo de seguridad".

Previamente, la institución financiera detalló que el martes a las 12:20 horas sus sistemas detectaron un virus en el equipo de uno de sus empleados. El ciberataque fue similar al que la Afore Invercap sufrió el viernes pasado: consistía en un 'Ransomware' que atacó equipos con plataforma Windows.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) indicó que no se registró un impacto económico y solo algunos de los equipos resultaron afectados. El Banco añadió que los recursos y datos de los usuarios no fueron vulnerados.